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INDICAÇÃO

     

                  Indico à Mesa Diretora, na forma Regimental, que seja encaminhado expediente desta Casa de
Leis ao Excelentíssimo Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, Sr. Ricardo
Campos Ametlla, solicitando que seja levantado estudo acerca da possibilidade da redução tarifa do
transporte urbano de Corumbá/MS, em decorrência do corte do PIS/Cofins no óleo diesel imposto pelo
Governo Federal.
 

JUSTIFICATIVA

                     Tal solicitação se faz necessária, haja vista que o preço do combustível (no caso óleo
diesel) é considerado no cálculo da tarifa do transporte público municipal, sendo assim, como houve uma
diminuição em seu valor, a tarifa do transporte urbano também deve ser reduzida proporcionalmente.
Pois, como é sabido, quando há aumento das alíquotas sobre os combustíveis, o usuário final assim como
foi repassado o aumento no dia 12 de maio do corrente ano, conforme reportagem oficial da Prefeitura
Municipal de Corumbá. http://www.corumba.ms.gov.br/noticias/tarifa-de-onibus-tera-reajuste-a-
partirde-12-de-maio/22302/ Justificando assim esta solicitação.
                      Sendo assim, é necessário que nesta diminuição do diesel pelo corte do PIS/Cofins seja
repassado também ao usuário final, justificando assim tal solicitação.

 

SALA DAS SESSÕES, 05 de Junho de 2018

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB

 Gabriel Alves de Oliveira
Vereador(a) - PSD
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